

## **Samstag 17. November 2007**

Ich bin um 5 Uhr ins Bett gegangen und war am frühen Nachmittag wieder wach. Und erstaunlich gut erholt. Was mich noch viel mehr erstaunt hatte war das ich noch etwas vom Tag genießen konnte. Zuerst war ein gemütliches Frühstück angesagt um anschließend die Wohnung zu putzen. Hier hat sich mal wieder Dreck angesammelt und ich weiß einfach nicht woher der kommt. Die Wohnung ist mir ein Phänomen. Kaum war die Wohnung geputzt, hätte ich gerade wieder von vorne anfangen können. Als ich damit fertig war hatte ich noch genügend Zeit andere Sachen zu machen. Unter anderem sollte ich einkaufen. Da meine Siedlung neu ist eröffnen nach und nach Geschäfte. Ein kleiner Supermarkt ist da auch dabei und diesen wollte ich ausprobieren. Leider hat er noch nicht eröffnet, so dass ich kurzfristig meine Pläne umgeschmissen habe.

Wie schaffe ich es möglichst wenig mit dem Taxi zu fahren. Zuerst ging es dann Anshan Dao, wo ich gestern auf dem Weg zu Ninas Party einen Musik Laden gesehen habe. Auf den Straßen war richtig viel los, so dass es eine halbe Ewigkeit gedauert hat bis dort angelangt bin und dann hab ich es verpasst zu sagen wann der Taxifahrer abzubiegen hat. Das letzte Stück musste ich dann zu Fuß zurücklegen. Als ich aus dem Taxi ausgestiegen bin kam mir erst einmal eine Duftwolke entgegen die es in sich hatte. Es war der Kanal der super ekelig roch. Man könnte fast meinen dies sei ein offener Abwasserkanal. Am Laden angekommen war meine Vorfreude riesen groß und die Freude nach dem betreten ganz klein. Es hat sich herausgestellt das dies wohl ein Aufnahmestudio für Musik ist. Den Eindruck hat es zumindest gemacht. Was nun was jetzt? So langsam bekam ich Hunger und so habe ich mich zu Fuß in Richtung Fußgängerzone begeben. Auf dem Weg dort hin habe ich mir noch ein paar Esskastanien gekauft. Der Verkäufer meinte es zu gut mir mir und ha viel zu viel da rein getan. Weiter ging es durch schmale Straßen. Und auf einmal stand ich an einem Ort, wo die ganzen Plastikflaschen hingebracht werden. Dies hat mich schon immer einmal interessiert. Außerdem wurde nicht weit davon noch anderer Müll gesammelt der mit Fahrrädern oder Schubkarren angeliefert wurde. Gleich neben dran hat sich noch eine Fabrik angesiedelt die Briketts herstellt. Echt interessant diese Eindrücke. Vor allem das mit den Plastikflaschen. Für diese Eindrücke war ich echt dankbar, da dies wohl nicht all so viele Leute wissen.

Irgendwann war ich dann in der Einkaufstraße und bin dort Essen gegangen, wo man sich eine Geldkarte kauft und dann von Stand zu Stand geht und sich etwas leckeres zum Essen aussucht. Ich hab mir mal wieder, was viel zu scharfes heraus gesucht. So dass ich kräftig am schwitzen war. Außerdem habe ich mir noch Jiaoze gekauft. Beim Getränkestand hätte ich fast die Krise bekommen. Meint ein dahergelaufener Chinese sich doch tatsächlich vordrängeln zu müssen und das ganze war dann auch noch mit Erfolg gekrönt, weil er chinesisch kann und ich nicht. Letztendlich hab ich mein Getränk dennoch bekommen. Mit Essen war ich fertig und bin in Richtung Rolltreppen gelaufen, da kam mir ein chinesischer Arbeitskollege entgegen, der auch hierher zum Essen gekommen ist.

Weiter ging es in den Supermarkt direkt neben an. Hier habe ich mir dann unter anderem mal eine Ritter Sport Schokolade gekauft. An der Kasse war bei mir ziemlich wenig los. Doch irgendwann kam von hinten noch jemand angefahren mit einem vollen Einkaufswagen und musste sich prompt vor mich stellen, da ihre Freundin den Platz für Sie freigehalten hat. Ich hab dann nur dumm geschaut und die zwei wollten mich vor lassen, was ich dann aber nicht gemacht habe. Am Schalter wo es die Quittungen gibt hab ich gewartet bis eine der Damen frei wird. Beim Warten stand so ein kleines Kind rum, was mich angeschaut hat wie ein Auto. Dies ist hier nicht außergewöhnlich, aber er hat dann rumhusten müssen ohne die Hand vor den Mund zu halten. Na Danke dachte ich mir und bin dann mal zwei Schritte zur Seite getreten. Ich hatte dann meine Quittung bekommen und bin in den Far Eastern, wo ich auch noch ein paar Dinge gebraucht habe. Unter anderem hab ich mir dort noch mal Brot und ein Brötchen gekauft. Von dort ging es dann mit dem Taxi nach Hause. Dort hab ich alle Sachen eingeräumt. Peter hat mich dann angerufen um einen Treffpunkt für den Abend

zu vereinbaren. Heute stand auf dem Plan ins Si Tong zu gehen, da Armanda (Bekannte von Peter und mir) wollte das wir dort auch hingehen. Ich war dort vor kurzem erst aber ich wusste die Adresse nicht. Somit haben sich Peter und ich uns um 22 Uhr im Alibaba verabredet, wo wir uns dann auch getroffen haben. Um kurz vor 23 Uhr sind wir dann in Richtung Si Tong gefahren. Dort waren schon die ganzen Leute mit denen wir uns treffen wollten. Nebenbei haben wir erfahren, dass jemand in seinen Geburtstag reinfeiert. Anna ist dann auch noch gekommen. Sie kannte das Si Tong noch nicht und somit war es für sie mal etwas anderes als das New York. Um 0 Uhr war dann der Geburtstag und wir haben gemeinsam angestoßen. Ein paar Leute haben es eingefädelt das ihm über Lautsprecher gratuliert wird. Was dann auch der Fall war. Nur haben sie ihn dann auf die Bühne gebittet, was er anfangs nicht ganz so wollte. Als er oben auf der Bühne war hat der ganze Club für ihn 'Happy Birthday' gesungen. Und dies dann zwei mal! Danach sind wir dann auch zum Tanzen auf die Tanzfläche. Um ca. 2:30 Uhr bin ich dann wieder nach Hause gefahren. Nachdem es letzte Nacht 4 Uhr gewesen ist wollte ich nicht schon wieder so lange weg bleiben.

#### Nachtrag zum Freitag 16. November:

Kurz vor Feierabend ist einer unserer Poliere gekommen und meinte er hätte mir zwei MP3 Player mitgebracht die ich bestellt habe. Die MP 3 Player haben einen internen Speicher von 1 GB und dazu kann man eine Speicherkarte auch noch einstecken. Außerdem kann man auch Videos anschauen. Jetzt fehlt nur noch ein Mixer und zwei kleine Lautsprecher, dann ist die mobile Partystation fertig. Das ganze hat mich 530 RMB gekostet also ca. 53 €



*Bild 1: Einer der interessanten Gebäude in Tianjin.  
Dieses Bild habe ich am 17. November bei meinem  
Spaziergang aufgenommen!*